

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler!

Leider sind auf Grund des Lockdowns wieder Einschränkungen im Musikschulbetrieb notwendig. Wie in den Pflichtschulen auch, wird in der Musikschule Präsenzunterricht angeboten. Es gibt jedoch die Möglichkeit auf Onlineunterricht umzustellen. So würden wir sie bitten, dem jeweiligen Lehrer ihre Entscheidung bekannt zu geben.

Ab Montag, dem **22. November 2021** gelten im **Präsenz-Einzelunterricht** folgende Vorsichtsmaßnahmen:

- Die Schüler dürfen nur getestet zum Unterricht kommen! (Der Ninja-Pass wird akzeptiert)
- Schüler ab 15 Jahren ohne Ninja-Pass müssen einen negativen PCR Test vorweisen!
- Bis 10 Jahren gilt MNS, ab 11 Jahren FFP2 Maskenpflicht!
- Unsere Lehrpersonen tragen durchgehend FFP2 Masken, sind geimpft oder PCR getestet!
- Die Klassenräume werden regelmäßig gelüftet!
- Unmittelbar vor dem Unterricht Hände waschen oder desinfizieren!
- Begleitpersonen dürfen während des Lockdowns das Schulgebäude nicht betreten!
- Gruppenunterricht ist vorläufig nicht möglich!

Diese verbindlichen Vorgaben sollen helfen, die negativen Auswirkungen des Lockdowns für unsere Schüler und Schule so gering wie möglich zu halten und gelten voraussichtlich bis 12. Dez. 2021! Ich bitte sie sehr herzlich, nur unter genannten Vorgaben ihr Kind zum Einzelunterricht zu schicken. Bei Erkältungserscheinungen wie Kopfweg, Halsweh, Husten, Fieber, bitte das Kind nicht in den Unterricht zu entsenden und anstelle unseren Online-Unterricht in Anspruch zu nehmen!

Mit freundlichen Grüßen

Dir. Rudolf Pichler